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——"M“""""" REQUER INFORMAÇÓES SOBRE A QUANTIDADE DE

SERVIDORES NA ESCOLA MUNlCIPAL ROMUALDO DE

SOUZA.

Nº

SENHOR PRESlDENTE

Recebemos diversos anciona'rios e pais de alunos matriculados
na Escola Municipal Romualdo de Souza localizada na vila Virginia, segundo nos
informam, a falta de funcionários tem catsado diversos transtornos ao ensino e ao
trabalha dos; servidores, quem ajuda a Olhar e a organizar a escola são as
cozinheiras, serventes e diretores.

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguini es informações:

1. Qual a quantidade de inspetores de alunos que trabalham na escola?
2. Qual a quantidade de cozinheiras e serventes?
3. Qual a programação para a contratação de mais funcionários?

Sala das sessões, 15 de fevereiro de 2018.
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